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Bonjour,
Ce message pour vous faire part de notre indigna on face au projet de méthaniseur à GRANDVELLE.
Dans la période actuelle, nous parlons d’indépendance alimentaire, comment peut on envisager de faire pousser
des aliments qui serviront à être broyer pour faire fonc onner le méthaniseur.  
Comment peut on prétendre que ce projet est vert et écologique quand il représentera de la pollu on des cours
d’eau mais aussi de la pollu on de circula on dans les campagnes.
C’est une aberra on, rien n’est écologique dans ce projet, rien n’est souhaitable dans ce projet pour penser
respecter l’environnement.
C’est le non à ce projet qui est une réelle posture écologique.
Espérant  un sursaut de simple bon sens
 
MOREAU Valérie        
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